

Antrag Nr. 06-O-14-0025
100500

Betreff:

Sanierung Ehrenmal auf dem Friedhof (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten das Friedhofsamt zu veranlassen, das Ehrenmal auf dem Friedhof Heßloch sanieren zu lassen (Reinigung, Unkrautbeseitigung, Schriften)

Begründung:

Das Ehrenmal für die gefallenen Soldaten Heßloch aus dem 1. und 2. Weltkrieg erfährt insbesondere am Volkstrauertag ein großes öffentliches Interesse. Seit einigen Jahren ist erkennbar, dass der in das Bruchsteinwerk eingelassene Sandstein mit Pilz befallen ist und in Verbindung einer zusätzlichen Verunkrautung ein trostloses Bild abgibt. Viel signifikanter ist, dass die Gravuren mit den Namen der Toten überhaupt nicht mehr zu lesen sind.

Begründung:

Wiesbaden,

Müller
Ortsvorsteher